

Escrito por Administrador

Viernes, 11 de Enero de 2019 09:24 - Actualizado Viernes, 11 de Enero de 2019 09:26

---



Invitamos a continuar con la preocupación y tenencia responsable de nuestros animales de compañía, inscribiéndolos en el Registro Nacional de Mascotas. Este llamado se extiende a toda la comunidad, en especial aquellos que ya han sido esterilizados durante el último trimestre de 2018 por nuestra oficina de Medioambiente.

VER FOTO [AQUÍ](#)

[#NuevaCiudad](#) [#AlcaldeSegovia](#)